

**保育目標**

- ☆慰霊の日を知る。
- ☆梅雨ならではのあそびや生き物に関心を持つ。

**家庭連絡**

- ☆感染症に留意し、連絡を密にして子どもの健康状態に気を配りましょう。
- ☆水あそび・プールあそびがはじまります。  
プールカードにしっかりとサインをお願いします。  
また、体調が悪い時には必ず連絡をしてください。

**今月のうた**

- ♪あめふりくまのこ ♪あめふり
- ♪あみあみふあーふあ ♪かたつむり
- ♪ぴよんぴよんかえる ♪かえるのうた
- ♪大きな古時計 ♪とけいのうた ♪お父さんのうた
- ♪歯をみがきましょう ♪スイカの名産地
- ♪たなばたさま ♪平和のうた ♪いーゆぬみー
- ♪ちんなんちんなん ♪はーぬはんどうい

**令和5年6月号**

あじゃ保育園 那覇市安謝2-15-2  
TEL 868-7271  
http://www.yujukyo.com/



**あじゃっこ**

お弁当会  
天久ちゅらまち公園  
で食べたよ！



つなひき まけないぞ〜！



**6月の行事予定表**

日	月	火	水	木	金	土
				1 体育 (5歳児)	2 お弁当会 県立看護大実習	3
4	5 身体測定 避難訓練	6 給食会議	7 空手	8 体育 (3・4歳児)	9	10
11	12	13 リズム	14 歯科検診 (15時〜)	15 体育 (5歳児)	16 平和祈念公園 (くじら組)	17
18	19 対馬丸記念館 (ぞう組) 内科健診(15時〜)	20 那覇看護専門学校実習	21 空手	22 誕生会 体育(3・4歳児) 保問研	23 慰霊の日	24
25	26	27 リズム 職務会	28 カリキュラム会	29 体育 (5歳児)	30 プール開き	

**保健だより**

新型コロナウイルス感染症が令和5年5月8日から「5類感染症」になりました。

2類の時は感染者は7日間、濃厚接触者は5日間の外出の自粛が求められていましたが、5類に移行後は、感染者は「発症した後5日間を経過し、かつ症状が軽快した後1日を経過すること」になり、濃厚接触者の外出自粛がなくなりました。

※無症状の感染者の場合は、  
検体採取日を0日目として、5日を経過すること。  
乳幼児のマスク着用については特に2歳未満では、息苦しさや体調不良を訴えることや、自分でマスクを外すことが困難であることから、窒息や熱中症のリスクが高まる為、着用は奨められていません。

**みんなの森**

5月12日(金)、くじら組は末吉公園内にある森の家みんなに行ってきました。今年にはガジマル保育園の年長さんも一緒に参加し、4チームに分かれて「森の指令ゲーム」を行いました。

森にある木の葉や生き物を写真付きのカードをもとに探し当てるゲームです。緑色のカタツムリやロウソクみたいな花、スキスキの葉っぱなど興味津々で探していました。そして一つ見つけたたびに、チームみんなで「みつけた！」と声をそろえて喜ぶ子どもたち。

ゲームが終わるころには、ガジマル保育園のお友だちともすっかり仲良くなり、笑顔いっぱいの日となりました。



※5月のご意見・要望・苦情は0件でした。 青の文字は保護者参加行事、緑の文字は職員研修です

# クラスだより



## 嬉しいが増えてきました

パパ、ママがいいよ〜と大きな声で泣いていた子どもたちが少しずつ保育園に慣れてきました。「おはよう〜」と手を広げると、しょうがないなと抱っこされたり、笑顔を見せながら抱っこされる子どもたち…。よかった〜私たちの事覚えてくれたんだナ…と嬉しくなります。

そして、手あそびや歌を唄うと泣いていた子も泣きやみ、体をゆらしながら保育士を見られるようになってきました。その姿もかわいく、私たちも嬉しいが増えていきます。これから子どもたちがどんな表情を見せてくれるのか楽しみです。



## こいのぼりバイバイ

4月の中旬から2階のテラスに現れた「こいのぼり」。こいのぼりの歌を大きな声で歌ったり、こいのぼりダンスをみんなで楽しんだり、毎朝「こいのぼりー」とテラスに向かう子どもたち、「こいのぼり泳いでないねー」「見て見て、こいのぼり泳いでいるよ」と日々報告してくれています。ゴールデンウィーク明け、「??? 先生！こいのぼりがいない！」砂遊びからお部屋に戻るとこいのぼりの姿が見えません…。「こいのぼりがいない」「こいのぼりがいない」いち早くこいのぼりがいないことに気づいた子どもたちへ、「お家に帰ったかなー」と声を掛けると少し安心したのか「こいのぼり、お家帰ったねー」と…。しばらくの間、朝に保育士が出勤すると「こいのぼり、お家帰ったねー」と言ってくる子どもたちでした。こいのぼり、また来年ね。子どもたちが大きく成長している姿を楽しみにしています。



## まけるもんか！

ある日、子ども広場で男子 vs 女子でつなひきをしました。4回戦行った結果、3vs1 で男子の勝利となり、負けが分かった瞬間両手で顔をおさえて泣いてしまったAちゃん。部屋に戻ると「また、つなひきやろうね」とリベンジする気満々。

その2日後、公園へ出かけリベンジつなひきを開催しました。その日は2人対2人→3人対3人と人数を増やす形式でやってみました。結果7vs3で女子の勝利となり、帰り道、「7回勝ったね！」と嬉しいAちゃんとニコニコおしゃべりが聞こえてきました。



## 何ていっているのかな？

入園・進級して早くも2カ月が経ちました。うさぎ組さんは、仲間と一緒に生活、あそびを共にする中で、お互いの存在に興味を持って関わろうとする姿がなんとも可愛らしいです。お部屋にタオルが落ちていることに気づいて持ち主がわかり、Sくんは「ま」と言っていました。ありがとうって言ったのかな。

子どもたちは今、はっきりとした言葉にならない、いろいろな声を出して友だちや保育士に気持ちを伝えています。その声は「うっう〜」だったり、「ちゅー」や「まっ」「みー」だったり、ごによごによたくさん声を出して楽しむ子も。「何ていっているのかな？」表情や仕草を見て、「こう言っているのかな？」探っている担任です。近いうちに言葉を話すようになったら、今のこの時期の言葉にならないその子なりの言葉（声）のことを忘れちゃったらいけない。お父さん、お母さん、ぜひぜひ、録音して残してあげて下さいね。1〜2歳の自分の声、いつか聞いたらどんな反応するのか〜？うさぎ組さん！明日も声を聞かせてね。



## ジャンケンポン！

虫が大好きなHくん。部屋でクモを見つけると、あそびそっちのけでクモをおいかけ、外に出るとチョウ園や花壇でオオゴマダラの観察。

そんなHくん、隣のぞう組のM先生に「カメとジャンケンした」と言ってきたようです。「勝ったの？負けたの？」と聞くと、「負けた」との事。「Hはグーを出したから負けた」と言って去ってしまったようです。確かにカメはパーしか出せない…。



## ピーマン

5月17日（水）に具志頭までピーマン狩りに行ってきました。前の週からピーマン狩りに行けることを知り、大喜びの子どもたちでした。そんな中、ピーマンが苦手なMくんは「え〜」と鼻をつまんでイヤそうな表情。「去年行った時も楽しかったから大丈夫だよ〜」とお話ししながら当日を迎えました。バスの中ではウキウキしながらみんなでお喋りしたり、歌を歌ったり…。「昨日の夜ご飯なんだった？」という話題では、「昨日もピーマン食べたよ」「わすれた〜」などと盛り上がっていました。Mくんは「魚とブロッコリー食べた！」との返答。すると、「ピーマンも食べてよ〜」と冷静な口調でツッコむ女の子たち。女子は大人です（笑）

到着するとすぐにピーマン狩り開始！Mくんも袋いっぱいピーマンを採って楽しんでいました。たくさんピーマンを持ち帰り、翌日にはそのピーマンを使ってクッキング！Mくんはというと…、食べるとなるとやっぱり苦手…。でも頑張って食べていましたよ。えらい！！